
　2007年に卒業して、もう５年。今でも学校生
活を振り返ることがよくあります。化学物質過
敏症のため、教室で授業を受けることはほとん
どありませんでしたが、僕にとってはすごく充
実した学校生活で、念願だった文化祭や体育祭
にも出られて、先生を始め学校関係者の皆様に
は心より感謝しております。
　この度は私が「いのちの林檎」という、化学
物質過敏症を取り上げたドキュメンタリー映画

に出演したことで、北辰会さんより出演の経緯
を記事にして欲しいとのことで、書かせていた
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だいております。
　出演の経緯ですが、テレビ東京の「ガイアの
夜明け」で化学物質過敏症のことを取り上げた
制作会社が、ガイアの夜明けの取材をきっかけ
に、化学物質過敏症のドキュメンタリー映画を

制作したいということ
で、私のところに出演
依頼が来たのが、出演
のきっかけです。出演
をきっかけに、少しで
も化学物質過敏症のこ
とが世間に認知され
て、化学物質過敏症に
苦しむ人を減らせたら
と思っています。
　現在、ギター好きが

高じて、2011年５月よりギターの修理、製作、
販売の店を経営しております。卒業後、体調が
悪くなってしまって、なかなか思うように動け
ないこともありますが、体調、経営と大変なが
らも、充実した毎日を送っています。
　学校に通い卒業出来たことは、自信となって
います。改めまして、当時の北野高校定時制課
程の先生たちに心より感謝いたします。
＊編集部　「いのちの林檎」プロデューサ馬場民子さんと
連絡がとれ、北辰会の実状を話し励ましをいただきまし
た。


